

# Green Marathon vor Eröffnung

*42 Kilometer durchs grüne  
Zürich: Am 21. Mai wird der  
beschilderte Green Mara-  
thon Zürich eröffnet.*

Der neue Green Marathon führt durch die grünen Oasen der Stadt. Lückenlos beschildert dient die Strecke dann als Marathon-Trainingsparcours, für Etappenläufe oder Wanderungen. Besonderheit: Der Green Marathon bietet immer wieder atemberaubende Ausblicke über Stadt und See. Start und Zielpunkt der Strecke befinden sich nah beim Hauptbahnhof. Von dort führt sie vom Adlisberg über den Zürichberg bis zum Panoramaweg am Fuss des Üetlibergs und wieder zum Startpunkt. Die dichte Beschilderung mit Kilometerangaben sorgt dafür, dass sich auch Gäste der Stadt, die nicht ortskundig sind, spielend zurechtfinden. Ambitionierte Läuferinnen und Läufer können sich ganz auf ihr Trainingsziel fokussieren.

An den Start brachte das weltweit einzigartige Projekt die Zürcher Projektentwicklungsfirma gutundgut gmbh zusammen mit Zürich Tourismus und dem Marathon-Veranstalter Lafranchi Sport & Events. Beschildert wird die Strecke vom Verein Schweizer Wanderwege, der das Patronat übernommen hat. Sponsoringpartner ist die innovative Schweizer Laufschuhfirma On. Auch die öffentliche Hand gewährt dem Projekt finanzielle Unterstützung.

Am 21. Mai 2017 steigt um 13 Uhr das Eröffnungsfest im an der Strecke gelegenen Zürcher Hotel Atlantis by Giardino am Döltschiweg 234. Bei Speis und Trank zu sportlichen Preisen auf der Hotelterrasse gibt es jede Menge Informationen zum Green Marathon, der benachbarte Bauernhof Döltschihof bietet Süssmost-Degustationen an. Wer ein neues Laufgefühl erleben möchte, kann die neusten On-Laufschuhe des Green Marathon-Hauptsponsors testen. (pm.)

Infos: [www.greenmarathon.ch](http://www.greenmarathon.ch) und  
[www.facebook.com/greenmarathonzurich](https://www.facebook.com/greenmarathonzurich).